

L'hôtel d'entreprises roule vers le succès

Une plateforme Web de recherche de voitures d'occasion conclut la commercialisation du site.



« Clic et roule.fr » est la dernière société à avoir officialisé son arrivée à l'hôtel d'entreprises du Val de Noye. Arrivée prévue en février 2017.

Une nouvelle société qui s'implante, en voilà un beau cadeau de Noël. La communauté de communes du Val de Noye, qui commercialise les cellules de l'hôtel d'entreprises inauguré en septembre dernier, a reçu la lettre d'engagement de la société Clic et roule.fr. Clôturant ainsi la commercialisation des ateliers, puisque l'hôtel est désormais complet.

« C'est une très bonne nouvelle, se félicite Christian de Caffarelli, en charge du développement économique à la CCVN. Les deux entrepreneurs à la tête de cette société avaient besoin de 150 m² pour leurs bureaux et d'espace pour loger les voitures qui seront en transit. Ils prennent donc la totalité des locaux encore libres. »

Clic et roule.fr, c'est un concept original de recherche de voitures d'oc-

LES SOCIÉTÉS

- **Plug-It**, déjà installée depuis quelques mois. Spécialisée dans les solutions informatiques et le stockage de données.
- **Rincent** : laboratoire d'analyses de génie civil.
- **Netwood** : maintenance éolienne.
- **Clic et roule.fr**, plateforme de recherche par Internet de véhicules d'occasion.

développe bien, « il y a une vingtaine d'emplois à créer à la clef », note M. de Caffarelli.

Les deux entrepreneurs à la tête de ce projet vont donc quitter la pépinière d'entreprises du pôle Jules-Verne de Boves pour s'installer probablement tout début février 2017, le temps que la CCVN aménage les

ateliers, Netwood, société de maintenance éolienne, ainsi que Rincent, un laboratoire d'analyses de génie civil, des infrastructures et des bâtiments.

« Outre l'aspect financier, puisque le prix des terrains est avantageux ici, les sociétés ont été séduites par les aménagements offerts par le site. La fibre optique, pour les sociétés basées sur le Net, et l'assurance d'avoir des cellules aménagées par la communauté de communes pour la partie ateliers. Et il y a le confort d'être dans un bâtiment tout neuf », détaille encore Christian de Caffarelli.

Le pari est donc pour le moment réussi pour cet hôtel, qui a su séduire malgré un contexte économique pas forcément au beau fixe. Les élus communautaires estiment même avoir fait preuve de courage politique pour passer ce projet

ginal de recherche de voitures d'occasion par Internet. Les acheteurs potentiels rentrent tous leurs critères concernant leur futur achat, et la société va tout faire pour trouver le modèle qui correspond. « *Un peu comme le font mes mandataires qui achètent des lots de voitures* ». Là, pour assurer le suivi, une plateforme Internet et téléphonique sera mise en place. Si l'entreprise se

le temps que la CCVN aménage les cellules.

DES TERRAINS À DES PRIX AVANTAGEUX ET LA FIBRE OPTIQUE

Clic et roule.fr sera ainsi voisine, au premier étage (pour sa partie bureaux), de Plug-It, première entreprise - elle aussi partie d'Amiens - à avoir intégré l'hôtel d'entreprises aillysien. Et côtoiera pour la partie

ponctique pour mener ce projet, pour lequel la collectivité aura avancé 496 000 € (le plus gros contributeur en termes financiers étant l'État, avec près de 517 000 €, et le troisième, le conseil départemental avec 240 000 €).

Le but est d'en faire une opération blanche grâce aux loyers que ces entreprises vont devoir verser. ■

DELPHINE RICHARD

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)